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Zertifikatsgeschichte 
History of the Certificate 

Zertifikats-Ausgabe 
Issue of the Certificate 

Datum 
Date 

Änderungen 
Modifications 

DE-M-AQ-PTB189 15.12.2021 Erstbescheinigung 
Initial certificate 

Vorbemerkungen 
Preliminary remarks 

Die Konformitätsbewertungsstelle der Physikalisch-Technischen Bundesanstalt (PTB) bescheinigt 
mit diesem Zertifikat, dass das Qualitätssicherungssystem in dem in diesem Zertifikat genannten 
Geltungsbereich den folgenden Anforderungen entspricht: 
By means of this certificate, the Conformity Assessment Body of the Physikalisch-Technische Bundesanstalt (PTB) certi-
fies that the Quality System complies - within the scope of validity specified in this Certificate - with the following require-
ments: 

. Anlage 4 Modul D der Mess- und Eichverordnung vom 11.12.2014 (BGBl. I S. 2010) in der 
derzeit geltenden Fassung, Absätze 3.2 und 3.3 
Annex 4 Module D of the Measures and Verification Ordinance dated 11.12.2014 (Federal Law Gazette -
BGBl. I p. 2010) in the currently valid version, sections 3.2 and 3.3 

• Anhang II Modul D der Richtlinie 2014/32/EU des Europäischen Parlaments und des Rates 
vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die 
Bereitstellung von Messgeräten auf dem Markt (ABI L 96 S. 149) in der derzeit geltenden 
Fassung, Abs. 3.2. 
Annex II Module D of Directive 2014/32/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on 
the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of measuring 
instruments (OJ L 96 p. 149), ) in the currently valid version, para. 3.2. 

Der Zertifikatsinhaber ist berechtigt, die Kennzeichnung für die im Geltungsbereich dieses aner-
kannten Qualitätssicherungssystems gefertigten Messgeräte mit der PTB-Kennnummer 0102 zu 
versehen. Die Bewertung basiert auf einer Begutachtung der eingereichten Dokumente und ei-
nem Audit im Unternehmen. Das Qualitätssicherungssystem unterliegt der laufenden Überwa-
chung der Konformitätsbewertungsstelle. 
The owner of this certificate is entitled to provide the marking of the measuring instruments which have been produced 
within the scope of validity of this approved Quality System with the PTB identification number 0102. The assessment is 
based on an evaluation of the submitted documents and on an audit on site. The quality system is subject to permanent 
surveillance by the Conformity Assessment Body. 
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Standorte und Gerätearten 
Sites and kinds of instruments 

S t a n d o r t 1: 
Site 1: 

H e c t r o n i c G m b H 
A l l m e n d s t r a ß e 15 
7 9 8 4 8 B o n n d o r f ( D e u t s c h l a n d ) 

M e s s g e r ä t e a r t e n : 
Kinds of measuring instruments: 

E U - F l ü s s i g k e i t s m e s s a n l a g e n 
EU liquid measuring systems 

Z E : S e l b s t b e d i e n u n g s e i n r i c h t u n g e n f ü r Z a p f s ä u l e n 
Additional device: Self-service arrangement for fuel dispensers 

Die Konformi tä tsbewertungsste l le führt e ine Liste der von d iesem Zertif ikat abgedeck ten Messgeräte typen. 
Die Liste wird laufend aktual isiert und dem Inhaber des Zert i f ikats zugeschickt . 
The Conformity Assessment Body maintains a list of the measuring instrument types covered by this Certificate. This list 
will be kept up to date and sent to the owner of the Certificate. 

PTB I Physikalisch-Technische Bundesanstalt | Nationales Metrologieinstitut 
PTB /Physikalisch-Technische Bundesanstalt /National Metrology Institute 

Bundesallee 100 • 38116 Braunschweig • DEUTSCHLAND 
Abbestraße 2-12 • 10587 Berlin • DEUTSCHLAND 

Konformitätsbewertungsstelle 
Conformity Assessment Body 


